



**ISABELLE ET PIERRE CHILLIER.**  
*«Il est peut-être plus facile pour une femme de s'imposer dans ce milieu que dans d'autres industries.»*

**FIEDLER  
 HORLOGERIE**

**ANNÉE DE FONDATION:** 1848

**FONDATEUR:** FAMILLE LEISENHEIMER

**DIRECTION:** PIERRE ET ISABELLE CHILLIER

**LIEU:** CAROUGE

**COLLABORATEURS:** 160

La plus ancienne fabrique d'aiguilles de montre de Suisse est installée, depuis 2006, dans le quartier industriel de Carouge. Spécialisée dans les aiguilles haut de gamme, elle travaille notamment pour les marques des groupes Richemont et LVMH, et également pour des marques indépen-

dantes telles que Rolex et Patek Philippe.

«L'histoire de Fiedler commence en 1848, avec la création d'ateliers par la famille Leisenheimer, raconte Isabelle Chillier, actuelle directrice de la société. Mon arrière-grand-père, Théodore Fiedler, avait fait son apprentissage au sein de cette entreprise. Puis, en 1918, il en reprend la direction et rachète la fabrique. A l'époque, elle se situait rue de la Servette et n'employait qu'une dizaine d'ouvriers.» Ernest Fiedler, de la deuxième génération, développe les machines et ren-

force les collaborations avec les marques horlogères les plus prestigieuses. L'entreprise compte alors 60 employés. Son beau-fils, Pierre Chillier, s'occupe de l'informatisation. Aujourd'hui, il partage la direction avec sa fille Isabelle. «L'industrie de l'horlogerie de luxe est un peu comme une industrie d'art, car nous travaillons avec de beaux objets, confie la directrice. Il nous faut trouver la synergie entre artisanat et des moyens industriels performants. Il est peut-être plus facile pour une femme de s'imposer dans ce milieu que dans d'autres industries, telles que

la métallurgie.» Les matières travaillées sont l'or, le laiton et le bronze. Elles proviennent toutes de fournisseurs suisses. «Un de nos points forts est le processus de diamantage. Cette étape de finition consiste à usiner la surface de l'aiguille avec un diamant afin d'obtenir un état de surface polie miroir. Cette opération peut se faire également sur des aiguilles facettées ou arrondies.» La PME travaille à la commande, en suivant les plans de ses clients. Elle est restée, au fil des générations, indépendante de tout groupe horloger.